RESUMEN DE PRENSA

2005



ÍNDICE

RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD	3
Resultados de los Planes Integrales de Empleo 2004 (Enero 2005)	3
El Consorcio PACTEM NORD y la Universitat de València llevan a cabo un estudio socioeconómico de la comarca de l'Horta Nord (Febrero 2005)	5
El Consejo Rector del Consorcio PACTEM NORD aprueba el proyecto europeo Agora Nord (18/02/2005)	
Firma del convenio entre el Consorcio PACTEM NORD y La Caixa para establecer una línea de colaboración (20/05/2005)	7 9
El Consorcio PACTEM NORD presenta el proyecto europeo Àgora Nord (28/11/2005)	13

RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD

Resultados de los Planes Integrales de Empleo 2004. Enero 2005.

Los Planes Integrales de Empleo, desarrollados por el Consorcio en colaboración con ocho ayuntamientos de l'Horta Nord y dirigidos a jóvenes desempleados/as menores de 30 años, han conseguido insertar en el mercado laboral a 71 personas en 2004.



Fecha de publicación: 09/03/2005

Periodicidad: diaria
Sección: L´Horta

Imagen: Sí



CONSORCIO PACTEM-NORD

El Plan de Empleo de l'Horta Nord finaliza con la contratación de 71 trabajadores

El 44,6 por ciento de los jóvenes menores de 30 años formados encontraron un empleo

Cèsar Garcia, Paterna El Plan Integral de Empleo (PIE) realizado por el Consorcio Pactem-Nord, junto a ocho municipios consorciados, ha finalizado con un gran éxito en cuanto a la incorporación de jóvenes desempleados al mundo laboral. Y es que 71 personas han sido contratadas por empresas, con un total de 25 contrataciones indefinidas.

En el Plan Integral en la comarca de l'Horta Nord se atendió a 650 jóvenes. En el programa se realizaron acciones de orientación, información y formación para la búsqueda activa de empleo con 159 personas, por lo que el 44,6 por ciento de los formados han encontrado un empleo. El PIE se ha llevado a cabo junto a los municipios de



R. ORTELLS

RECONOCIMIENTO. El ministro Sevilla avaló las políticas de empleo.

Alfara del Patriarca, Bonrepòs i Mirambell, Foios, Meliana, Pobla de Farnals, El Puig, Puçol y Vinalesa.

El programa formativo estaba dirigido a jóvenes desempleados y desempleadas menores de 30 años, y contaba con una subvención de la conselleria de Economia, Empleo y Hacienda de la Generalitat.

Sesenta y cinco empresas

Según los responsables del PIE, el «éxito obtenido no hubiera sido posible sin el papel activo de los agentes de empleo y desarrollo local de los ayuntamientos y la implicación de las 65 empresas colaboradoras». Cabe destacar que el consorcio está preparando un estudio económico sobre la comarca.

El Consorcio PACTEM NORD y la Universitat de València llevan a cabo un estudio socioeconómico de la comarca de l'Horta Nord. Febrero 2005.

El estudio que desarrolla el Consorcio, en colaboración con la Universitat de València, tiene como objetivo analizar exhaustivamente el tejido productivo de la comarca como base para emprender de manera adecuada diferentes actuaciones en el ámbito de la promoción y el desarrollo empresarial de la comarca.



Fecha de publicación: 09/02/2005

Periodicidad: diaria

Imagen: No



CONSORCIO PACTEM-NORD

Realizan un estudio social y económico de l'Horta Nord

En el informe colabora la Universitat de València

Levante-EMV, Burjassot El Consorcio Pactem-Nord, en colaboración con la Universitat de València, está llevando a cabo la realización de un estudio socioeconómico sobre lá comarca de l'Horta Nord. El estudio pretende realizar un análisis exhaustivo y global del tejido productivo comarcal que sirva de base de actuaciones en materia de promoción y el desarrollo empresarial.

Este trabajo ya comenzó en 2003 con el estudio del *Mercado de trabajo de la comarca de l'Horta Nord*, que fue publicado en noviembre de 2003). El nuevo estudio incluye cuatro

ámbitos de análisis: recursos naturales y socioculturales, accesibilidad y equipamiento social, sistema productivo y marco socioinstitucional.

Resulta innovadora la metodología de análisis empleada para la realización de este estudio, a través de la cual se pretende dar cabida a los/as agentes sociales y económicos del territorio, dado que son los/as conocedores de la realidad social y económica de la comarca. Este estudio se enmarca dentro de las acciones definidas en el pacto territorial para la creación de Empleo Pactem-Nord. El Consejo Rector del Consorcio PACTEM NORD aprueba el proyecto europeo Àgora Nord. 18/02/2005.

El pasado 18 de febrero el Consejo Rector del Consorcio PACTEM NORD se reunió para aprobar la puesta en funcionamiento del nuevo proyecto europeo Àgora Nord, que al igual que Argos se desarrolla en el marco de la Iniciativa Equal. Uno de sus objetivos será fomentar políticas de igualdad en la inserción en el mercado de trabajo.



Fecha de publicación: 24/02/2005

Periodicidad: diaria

Imagen: No



INICIATIVA EQUAL

El consejo rector aprueba el inicio del proyecto Ágora Nord que financia la UE

Cèsar Garcia, Burjassot El consejo rector del Consorcio Pactem-Nord celebró el pasado viernes, 18 de febrero, una reunión para aprobar la puesta en marcha del proyecto Ágora Nord aprobado por la Unión Europea para fomentar políticas de igualdad. El acto contó con la presencia de numerosos alcaldes y representantes sindicales y empresariales.

Este programa, impulsado en el marco de la iniciativa comunitaria Equal, cuenta con una ayuda del Fondo Social Europeo de 1.628.938,30 euros y una financiación por parte de las entidades de 733.519,96 euros. «El esfuerzo económico por parte de las entidades locales, pone de manifiesto su implicación e interés en la promoción del empleo de las personas más desfavorecidas», según afirmaron desde el consorcio, una entidad cuyo principal objetivo es la promoción del empleo y el desarrollo empresarial de los municipios de l'Horta Nord.

Asimismo, el consejo rector aprobó el programa de actuaciones del consorcio, entre cuyas actuaciones destaca la realización de un estudio socioeconómico de la comarca, la puesta en marcha de planes integrales de empleo, o el desarrollo de servicios tecnológicos en el ámbito de la promoción de empleo.

Firma del convenio entre el Consorcio PACTEM NORD y La Caixa para establecer una línea de colaboración. 20/05/2005.

El Consorcio y La Caixa firman un convenio que tiene por objeto fomentar, a través de la cooperación, el impulso del desarrollo social y económico de la comarca de l'Horta Nord.



Fecha de publicación: 20/05/2005

Periodicidad: diaria

Imagen: No



■ EL CONSORCIO PACTEM NORD Y LA CAIXA FIRMAN UN CONVENIO

El Consorcio Pactem Nord y La Caixa firmarán hoy, a las 13 horas en el Ayuntamiento de Paterna, un convenio que tiene por objeto fomentar líneas de colaboración para el impulso del desarrollo social y económico de l'Horta Nord. La Caixa apoyará proyectos sobre estudios de diagnóstico del territorio, y programas específicos en ámbitos relacionados con la formación y el empleo.

Fecha de publicación: 23/05/2005

Periodicidad: diaria

Imagen: No



COMARCA

Acuerdo entre el consorcio Pactem Nord y La Caixa

El consorcio Pactem Nord y La Caixa han firmado un convenio que tiene por objeto fomentar líneas de colaboración para el impulso del desarrollo social y económico de la comarca de l'Horta Nord. La Caixa apoyará proyectos que el Consorcio realice sobre estudios de diagnóstico y evaluación del territorio.

Fecha de publicación: 27/05/2005

Periodicidad: diaria

Imagen: No



■ PACTEM NORD Y LA CAIXA FIRMAN UN CONVENIO PARA IMPULSAR EL DESARROLLO COMARCAL

El Consorcio Pactem Nord y la Obra Social de la Caixa han firmado un convenio que tiene por objeto fomentar líneas de colaboración para el impulso del desarrollo social y económico de la comarca de l'Horta Nord. El convenio ha sido firmado por Francisco Borruey, presidente de Pactem Nord y Ma Dolores Petit, directora de área de negocio de la Caixa. Tras la edición del primer estudio sobre el mercado laboral en la comarca de l'Horta Nord en 2003, el consorcio ha iniciado un estudio socioeconómico, en el que la Obra Social de la Caixa colaborará con 9.500 euros.

El Consorcio PACTEM NORD presenta el proyecto europeo Ágora No	EI (Consorcio	PACTEN	INORD	presenta el	provecto europeo	Àgora Nord	. 28/11/2005
--	------	-----------	--------	-------	-------------	------------------	------------	--------------

El Consorcio PACTEM NORD presentó el día 28 en Burjassot el proyecto europeo Àgora Nord, así como las jornadas transnacionales en las que participará la entidad junto a sus socios en el programa: Francia, Bélgica y Lituania. Con ellos compartirá varias líneas de trabajo a través del proyecto de colaboración en red *Tinklas*.



Fecha de publicación: 29/11/2005

Periodicidad: diaria Sección: L´Horta

Página: 29 Imagen: No



BURJASSOT

Pactem Nord presenta el proyecto de empleo Ágora

Los socios de la UE son Francia, Bélgica y Lituania

C. Garcia, Burjassot El Consorcio del Pacto Territorial para la creación de empleo Pactem-Nord inició ayer, en Burjassot, lajornada de presentación del proyecto europeo Agora Nord y las jornadas técnicas transnacionales en las que participan Francia, Bélgica y Lituania.

Ágora Nord es una experiencia financiada por el Fondo Social Europeo, a través de la iniciativa Equal, y la agrupación de desarrollo Pactem Nord, cuyo objetivo es la inserción social y laboral de las personas más desfavorecidas.

En su perspectiva transnacional — Tinklas que significa redes en lituano— Ágora Nord comparte con los proyectos Rejoins de Bélgica, Maisons de L'Emploi Plus de Francia e Iseistis Tau de Lituania diferentes líneas de trabajo que «nos permitirán el conocimiento y el acceso a nuevos aprendizajes a través del intercambio de experiencias y metodologías en políticas de empleo e integración», según afirmaron ayer desde el consorcio.

En la jornada se presentaron los proyectos, que pretenden fomentar la igualdad de oportunidades. Àgora Nord es un proyecto que apuesta por la implicación activa del desempleado en su trayectoria de búsqueda de empleo.